

広報きたうら



No. 188

昭和52年2月25日発行・発行と編集
茨城県行方郡北浦村役場 02915-2111

「セリ」は、山田一帯を中心に広く栽培され、冬期の重要な換金作物になっています。市場では、みつばと並んで、その品質を高く評価されるようになりました。しかし、栽培を利用する地下水のくみあげから、家庭用井戸水の不足が訴えられ、現在は、くみあげ時間の制限をしながら調整をしています。

村では、新年度予算編成にあたり、本格的な対策として、良質な「水」の確保も含め、簡易水道を設置するため、その準備をすすめています。

なお、県では、人口・産業の集中による水需要の増加から、地下水のくみあげによる影響を防ぐため、規制を目的とした地下水条例を制定し、四月から適用することになっています。



一般質問

十二月定例会のなかで一般質問を行ない、活発な意見がかわされました。今月号に登載しましたが質疑は、つぎの通知内容によつてすすめました。

- 町制施行について
- 総合運動場建設について
- 研修費の削減について
- 村職員の採用について
- 貯水そうの設置について
- 松くい虫防除について
- 納稅組合長の待遇改善及び村税出張徵収方法の改善について
- 重点事業の執行状況について
- 五十二年度予算編成方針について
- 村民の健康保持について
- 幼稚園の改築について
- 通学道路の整備について
- 請負事業の監督及び検査について
- 土地改良事業について
- セリ耕作と地下水問題について
- 五十二年度予算編成方針について
- 村補助金の適正化について
- セリ栽培と上水道計画について
- 山田地区の簡易水道計画について
- 公民館専任職員の配置について
- 商工会館前の便所の管理及び公民館津澄分館の建設について

貯水そらの

設置について

たわけであります。県におきましても、予算等の関係もありますので、とりあえず本村いたしましては特に被害の大さかつた小貴地域を中心に防除をしたわけであります。

納税組合長の改善について

待遇改善及び村税出張徴収方法の改善について

うことも考えなければならぬということで、地域的に無理ではないかと考えております。

四十円である。三百日とすると月二十五日の計算になり、これを二百九十四日とすると一日当り八千八百円の日当となる。そうした見地から見直すと納税組合長の日当は少い現状です。

このような現状に対しても不満がありまして、國の補助の下に防除ができるという見通しができました。

村職員は、定期的にベースアッパーが図られている中でそうしたかから見直すと納税組合長に対するものであります。

それが、村の非常勤特別職の報酬についても、もう少し暖い目をもつて対処していただけたらばと思ひます。

これが、本当の縁の下の力持的な納税組合、いわゆる村の財政の根幹をなすものを集めてくる、そう

ともかくなのがしかの配慮があつたわけであります。

斎藤明議員

次に、防火用貯水そらの予算についてですが、本年度は補正予算で組まれたようになりますが、五十二年度においては、当初予算で組んでいただき、防火に対する村の基本姿勢を示していただきたいと思います。

助役 貯水そらの予算については、毎年毎年五基ぐらいずつ、こ

こ三年ぐらいはつくつて来たわけ

あります。ですが、五十二年度もやはり五基ぐらいは作りたいと考えております。

松くい虫

防除について

助役 貯水そらの予算について

は、毎年毎年五基ぐらいずつ、こ

こ三年ぐらいはつくつて来たわけ

あります。ですが、五十二年度もやはり五基ぐらいは作りたいと考えております。

松くい虫

斎藤明議員

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

このまま放置しますと、松が全

てまいりました。

産業課長

次に、松くい虫の件ですが、県

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

このまま放置しますと、松が全

てまいりました。

産業課長

次に、松くい虫の件ですが、県

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

このまま放置しますと、松が全

てまいりました。

産業課長

次に、松くい虫の件ですが、県

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

斎藤明議員

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

このまま放置しますと、松が全

てまいりました。

産業課長

次に、松くい虫の件ですが、県

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

このまま放置しますと、松が全

てまいりました。

産業課長

次に、松くい虫の件ですが、県

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

このまま放置しますと、松が全

てまいりました。

産業課長

次に、松くい虫の件ですが、県

に綠を村に緑をとさけんでいるさ

中、松くい虫の問題が大きくなつ

てまいりました。

産業課長

<p

芸術祭終わる

積極参加団体に感謝状

第四回の芸術祭が、七日から一週間開かれました。

ルを考えて います。 いまから 腕を
みがいて、みんなの 前に ひろうし
てください。

○公民館長賞 横瀬喜則「寿酒」
○友好会長賞 稲田穰禾「吉野」
○佳作 松信昌栄「七

◎停電します

3月27日(日)
午前7時~11時
小貫の大和名・二反田以外の
全域

送電線工事のため停電します。こたつなどスイッチの消し忘れに注意してください。

◇ 庁舎建設
新庁舎が建設されます。審議会などを開きながら協議中で、設計の段階まで進んでいます。



(善意の窓)

民謡・民舞・詩吟剣詩舞の各団体支部に対して、感謝状を贈りました。積極的に参加し運営していくことに、主催者としてこたえたものです。

冬の朝 ○同 清水仁「写生会」 ○佳作 細内一三「静物」 ○同 矢口善次郎「たきび」

絵画 二十席点

○一席 河野和子「冬の湖畔」

○二席 山野恵道「初冬の高原」

○三席 六笠秀雄「牛のB」

■■■■■ 民舞大会 六十二舞
 民謡大会 八十九曲
 吟詠劍詩舞大会 八十九題
 俳句大会 八十九人
 募集の部
 ○五位 河野香苑
 口善次郎
 頃
 ○六位

(善意の窓)

△三月は定例会
　　村議会の三月定例会は中旬に
　　予定しています。



外は木枯しが吹いています。ストーブの火は燃えていても、何か殺風景です。ふと窓辺に目をやると、柴色の花が咲いていました。アゲラタムです。この花は夏に咲くのですが…花の好きな先生が丹精こめて栽培していました。

ガラスごしに、陽をいっぱいにうけて咲いている花に、ほつとする思いがしました(小貫小で)

■ 小中学校美術展 百八十九点
■ 福祉バス
各地区から提供されたものの売上額は二十九万三千五百十五円。それに、盆栽愛好家の方々の好意により二万八千百五十円が加えられました。

こんな楽しい行事がありますとか、こん度こんな催しものをしてしまふなど、村の中のいろいろなことをおしらせください。また、「こんなことが知りたいなど、みんなさんもこの紙面に参加してください。」

人口の動き	
住民基本台帳調 (1月)	
人口	11,285
男	5,608
女	5,677
世帯数	2,510
出生	18
死亡	13
転出	17
転入	25

○大判小判の標本 米沢精一
○うさぎ七羽 菅沢豊明
○にわとり五羽 成田次男
○チャボ二羽 高柳道夫
以上のような寄贈がありま
ありがとうございました。

一

調査企画室